



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

El presidente del Gobierno señala que las empresas españolas de sanidad animal son ejemplo de productividad y competitividad

Rodríguez Zapatero inaugura en León una planta de fabricación de medicamentos y productos veterinarios

Madrid, 25 de septiembre de 2008. El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, ha señalado durante un acto en León al que asistió en representación de Veterindustria su máximo responsable, Juan Carlos Castillejo, que las empresas españolas de la industria de sanidad y nutrición animal destacan por su avance hacia la modernidad, al mismo tiempo que son un ejemplo de productividad y competitividad tal y como lo demuestran los datos económicos del último ejercicio que sitúan a nuestro país en el tercer puesto a nivel europeo y en el séptimo del mundo.

El jefe del Ejecutivo destacó también durante su discurso en la inauguración de la nueva instalación industrial, que los empresarios del sector *"coinciden con el aliento de la sociedad, con la voluntad del Gobierno, de que la investigación, el desarrollo y la innovación, es sin duda alguna, el camino más seguro para la fortaleza económica, para la creación de empleo y para el desarrollo del bienestar"*, al mismo tiempo que reconoció el excelente trabajo de la industria en la lucha contra enfermedades que afectan a los animales como es el caso de la lengua azul, a la vez que recalcó que en los últimos años, el Gobierno ha dedicado gran cantidad de recursos a la investigación, de manera especial en los campos de biotecnología, energías renovables, tecnologías de la información y comunicación.

Zapatero pronunció estas palabras durante la inauguración de una nueva planta de Laboratorios Syva, empresa miembro de Veterindustria, el pasado 19 de septiembre en León, a la que también asistieron el presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y el alcalde de la ciudad, Francisco Fernández. (FIN)

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com